



BCN informa sobre la evolución del índice de Precios de Materiales de Construcción (IPMC) a febrero 2019

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 30 de marzo de 2019, las estadísticas del índice de Precios de Materiales de Construcción (IPMC) correspondientes a febrero de 2019. Los resultados indican que el IPMC registró un crecimiento interanual de 9.6 por ciento con relación a febrero del año anterior (8.4% en febrero 2018).

De los cinco capítulos que integran el agregado del IPMC, el mayor crecimiento lo registró los materiales de maderas y techos (15.4%), seguido de metales y derivados (12.3%), electricidad e iluminación (7.6%), sanitarios y pisos (4.7%), y cemento y derivados (4.6%).

Adicionalmente, la variación acumulada del IPMC a febrero fue de 1.1 por ciento (3.4% en el mismo período del año anterior), como resultado de los aumentos en los capítulos de metales y derivados; sanitarios y pisos; maderas y techos; electricidad e iluminación; y cemento y derivados.

[Véase índice de Precios de Materiales de Construcción \(IPMC\) a febrero 2019](#)

Managua, 30 de Marzo 2019